

# 7月園だより



事務所入口に置いている球体に興味津々の子どもたち。「これなに?」「地球儀。○○ちゃんが住んでいる所は…」など、親子の会話を聞くと、幸せな時間が流れているな、とこちらまで幸せな気持ちになります。

地球儀を前にすると、手で回したくなるのはいつの時代も同じだな、と感じると同時に“地球は回っている”と、ふと思い出したひとときでした。

“動いていないように見えて（感じても）、動いている”のように、生活や遊びを通して、身近な環境や自然現象などの“不思議さ”を五感で感じながら、探求心が育まれると良いな、と思います。

## ～地球といえば、連想ゲーム!～

○に言葉を入れて○を増やしたり、仲間を線でつないだりしてね



## ～お楽しみ保育～

“いつもと違う”に、ワクワクドキドキした表情で登園してきた年長児の子どもたち。友だちの様子を見て「はしゃぎすぎ～」と、笑い合う場面もありました。

“友だち”を感じながら、普段はあまりできないことを楽しんだひとときでした。

土曜日の家庭保育、早めのお迎えのご協力ありがとうございました。

## ★今月の予定★

### ・ 七夕飾りつけ

※笹と短冊を準備します。

是非、お子さんと一緒に飾ってください。



※幼児クラス個人懇談会

※避難訓練があります

### ・ プール活動予定日

## ★お盆期間中の保育希望について★

8/13(火)～16(金)の間、給食数把握のため、後日、出欠のアンケートに、ご協力よろしくお願ひします。

## ★実地訓練（溺水想定）をしました★

プール開きの日に、4、5歳児の子どもたちとプール活動の約束をし、実際に緊急時の訓練（笛が鳴ったらプールの壁側に座り、保育者の話を聞き、プールから出て退避する）をしました。

子どもたちと一緒に（心肺蘇生までの訓練）行うのは初めてでしたが、笛が鳴ると、遊びをやめて保育者の話を聞こうとしていました。

お休みの日に、プール、川、海などレジャーに出かけられる際も、子どもたちと約束を確認して、お子さんから目を離さないよう安全に楽しく過ごしてください。

